

**令和3年9月16日（木）立会演説会・選挙
10月25日（火）クラスマッチ****立会演説会・選挙**

9月16日（木）次期生徒会の立会演説会がコロナ対策として全校教室にてオンラインで開催



されました。生徒会長はじめ副会長・正副議長・文化祭実行委員長までの役職にそれぞれ1名ずつの立候補者があり、選挙演説と応援演説が繰り広げられました。1年から3年までそれぞれの教室での分散した会場ではありましたが、演説終了後各教室から候補者への質疑応答もあり、同一会場で実施したような立会演説会になりました。その後全校生徒による投票があり、選挙管理委員会により次の日までに開票が行われました。

結果は候補者全員信任され、次期生徒会の中心的役職の顔ぶれが出そろいました。今後2年生を中心に、各生徒会委員長、副委員長の公募があり、来年度生徒会役員の全体像が決定していきます。生徒達の中から積極的な生徒会活動の動きが出てきてくれることを願うばかりです。

投票を行う生徒たち**秋季クラスマッチ**

10月12日（火）天候が心配される中、雨天日課で無事に秋季クラスマッチが開催されました。3年生は高校生活最後のクラスマッチということもあり、さすがに3年間歩みをともした級友達との息もぴったりで、各種目躍動をしました。その甲斐もあって素晴らしい成績で競技を終えることができました。そんな中、来年度本校を背負って立つ2年生は運動部ではバリバリの現役で活躍し、体力も充実、各競技で3年生と互角以上に戦い、3年生も寂しさはありつつも、彼らのたくましさに気づき、2年生に来年

度学校を託す気持ちになったのでは。楽しみでもあり、寂しくもありと言ったところでしょうか。1年生は体力的にもこれからですので、血気盛んで頑張りましたが、チームワークで上級生に劣っているところもあり、これからチームワークを育てていてもらいたいと感じました。学校の主役が少しずつ変わっていく様子が見られた、秋季クラスマッチでした。これが終われば3年生は進路一辺倒です。クラスマッチの良い思い出を胸に、3年生頑張れ！！